

私のだざいふ

教育委員

景観・市民遺産会議会長

まつ おおじ

松大路

のぶきよ

信潔さん



今年は「太宰府100年の夢」と謂われた九州国立博物館が東京・京都・奈良につぐ日本4番目の国立博物館として平成17年10月に開館してから20年という節目の年です。入館者数も2千万人にせまり多くの人々に親しまれています。

九博は天満宮に接する山の中にあり、その景観も空や森などの自然と調和した美しさを感じることができます。九博建設前のこの場所は、天神の杜を形成する一部であり、夏にはカブト虫やクワガタ捕り、春には藍染川の上流で沢蟹捕り、秘密基地作りなど竹馬の友と遊んだ思い出の処です。また、毎年春になると登る霊峰宝満山、小学校の歓迎遠足の都府楼跡、天満宮の夏祭りや各地区の盆踊りと花火大会、町中を走るマラソン大会、小学6年時「がき山探検隊」と称してクラス全員自転車で行く歴史探訪の課外授業。今でも各所に訪れる度に太宰府ならではのワクワクドキドキ体験が脳裏によみがえります。

太宰府は屋根のない博物館といわれるほど至る所が歴史や文化の宝庫です。自分の足で歩いてこれからも新たな発見をしたいものです。

Contents

目次

2025年4月号

特集

令和7年度施政方針… 4～12

課題解決プロジェクト報告会
…………… 13

狂犬病予防注射 …… 14～15

市からのお知らせ … 16～20

連載…………… 21～27

なんでも情報コーナー
…………… 28～35

太宰府の文化財 …… 36

※掲載記事は編集作業の都合上3月14日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。

市政ニュース

民間企業との連携

アイ・ケイ・ケイホールディングス株式会社と包括連携協定締結

婚礼・介護・食品・フォトなどの事業を展開するアイ・ケイ・ケイホールディングス株式会社と昨年12月4日(水)に包括連携協定を締結しました。連携の第1弾は、本市で5月1日(木)に婚姻届を提出したカップルに記念写真データをプレゼント。このほか、抽選で数組に市内史跡地でのウェディングフォトをプレゼントするキャンペーン(期間:4月21日(月)～5月31日(土))も企画しています。

今後は観光プロモーションや地域活性化の取り組みも進め、よりよいまちづくりに繋がります。



ウェディングのイメージ

民間企業との連携

株式会社セブン-イレブン・ジャパンと包括連携協定締結

九州1号店がセブン-イレブン太宰府店という縁もあり、株式会社セブン-イレブン・ジャパンと2月20日(木)に包括連携協定を締結しました。連携の取り組みで、市役所にセブン銀行ATM設置、市内セブン-イレブン14店舗で梅プロジェクト製品の期間限定(3月28日(金)～なくなり次第)販売をしています。

今後も地域活性化や行政サービス向上で連携し、よりよいまちづくりに繋がります。



協定締結式の様子